COMMUNIQUE DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
Sporever renforcé par les résultats de l’appel d’offres de la Ligue 1

Sporever devrait bénéficier du gain par Orange de trois lots de la Ligue 1 de football

Boulogne, le 13 février 2008.

Le Groupe Sporever, leader de l’information sportive sur les nouveaux média, se félicite du résultat de l’appel d’offres portant sur les droits de diffusion de la  Ligue 1 de football. La Ligue de Football Professionnel a annoncé qu’Orange avait remporté trois lots : le grand match du samedi soir, le magazine à la demande et la diffusion des images sur téléphones mobiles. 

En tant que producteur des images offertes par Orange sur les mobiles et de nombreux programmes de la nouvelle chaîne d’information sportive « triple play », Orange Sports TV, le Groupe Sporever devrait donc bénéficier sur le second semestre 2008 de l’impact du renforcement de la présence d’Orange dans le football. L’exploitation de ces droits devrait donc avoir un impact matériel sur le niveau d’activité du Groupe au second semestre.

Orange Sports TV a démarré sa diffusion le 6 septembre dernier et est disponible sur les réseaux exploités par Orange : le canal 60 de son offre Ma Ligne TV (télévision par ADSL), Orange.fr (internet) et Orange World (mobile).

Sporever est chargé de la production de la plus grande partie des programmes (flashes  d’information, talk-shows, magazines, émissions en direct) et assure la production et la diffusion du signal depuis sa régie numérique et ses studios de Boulogne.   

Patrick Chène, Président directeur général du Groupe Sporever a précisé : « Orange a démontré depuis de nombreuses années son savoir-faire en matière de diffusion de contenus sportifs. Au cœur de ce dispositif, Sporever se réjouit d’accompagner Orange dans ce nouveau défi : le meilleur du football sur tous les écrans ».

Le Groupe Sporever est le leader de l’information sportive sur les nouveaux media. Il vise à répondre aux besoins du nouveau consommateur de sport, où qu’ils soient, et dans les formats qui répondent à ses attentes. Parmi ses actifs, Sporever possède le n°1 du football sur le web, Football365.fr, ainsi que les droits internet et mobiles du football anglais (footanglais365.com).Le Groupe possède également un site multisport de référence, Sport365.fr. Sporever est coté sur le marché Alternext de la Bourse de Paris (code ALSPO).
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FOR IMMEDIATE RELEASE
Sporever to benefit from France’s Ligue 1 tender offer   

Sporever, executive producer of Sports’ channel Orange Sports TV, should be positively impacted by Orange’s gain of three rights packages

Boulogne, February 13th 2007.

Groupe Sporever, the leading French new media company dedicated to sport, should benefit from Orange’s gain of three rights’ packages following the results of France’s Ligue 1 tender offer. Orange announced that it had won the Saturday evening premium match-up, the on demand magazine across platforms and the mobile rights. 

As the supplier of most of the Operator’s sports’ programming on mobile and executive producer of Orange’s new triple play Sport’s information channel, Orange Sports TV, Groupe Sporever should benefit from this outcome in fiscal year 2008. The exploitation of such rights on Orange’s various digital platforms should therefore have a material impact on the company’s revenues during the second half. 

This channel which was launched on September 6th, is available on Channel 60 of France Telecom direct to home television platform Ma Ligne TV (TV over IP), www.orange.fr (internet), and Orange World (mobile).

Sporever produces most of the programs (updated news bulletins,  talk-shows, documentaries, live broadcasts of various events) and is in charge of broadcasting the live feed from its studio and digital editing facilities in Boulogne. 

Patrick Chène, Chairman & CEO of Groupe Sporever: « Orange has demonstrated since several years its commitment to broadcasting quality content across platforms. We have  taken our share of such commitment and are extremely pleased to continue our work with Orange to deliver the best of football across all platforms ».
Group Sporever is a leading European new media company dedicated to meeting the needs of the sports’ fans, anytime, anywhere. Among its properties, the Company owns and operates the country’s n°1 soccer site, Football365.fr, and a leading multisports’ site, Sport365.fr. Group Sporever is listed on the Alternext market of the Paris Stock Exchange (code ALSPO).
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